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Abstract (en)
The lock has a head-piece (10), a boot (14) and a mechanical element, which is installed with adjustable connection between a casing and the
head-piece. The mechanical element comprises adjustable connection on a pair of guide elements (28, 48) in translation for freely guiding a
container with respect to the head-piece. The mechanical element is provided with a single threaded rod (36) that connects the head-piece and the
boot so as to adjust the position of the boot with respect to the headrest by the single threaded rod.

Abstract (fr)
L'invention concerne une serrure a mortaiser comprenant d'une part une tétiére (10) et un coffre (14), et d'autre part des organes mécaniques de
liaison réglables installés entre ledit coffre et ladite tétiere (10) pour pouvoir entrainer ledit coffre en translation par rapport a ladite tétiere selon une
direction sensiblement perpendiculaire a ladite tétiere et pour maintenir ledit coffre (14) sensiblement parallélement a ladite tétiere lorsque ledit
coffre est entrainé en translation. Lesdits organes mécaniques de liaison réglables comprennent, d'une part une paire d'éléments de guidage en
translation (28, 48) pour guider librement en translation ledit coffre par rapport a ladite tétiere (10), et d'autre part, une seule tige filetée (36) qui relie
ladite tétiére (10) et ledit coffre (14) de maniére a pouvoir régler la position dudit coffre (14) par rapport a ladite tétiére (10) au moyen de ladite seule
tige filetée (36).
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